



Notre ville de Saint-Maixent-l'Ecole

publié le 06/04/2011 - mis à jour le 11/05/2011

Descriptif :

Chef-lieu de canton de 9 000 habitants...

Chef-lieu de canton de 9 000 habitants, située sur la rive droite de la Sèvre Niortaise, la ville a été fondée dès le Ve siècle par le moine Agapit.

Ses anciennes rues, ses vieilles demeures moyenâgeuses, sa magnifique abbatiale et son abbaye, la Porte Châlon... témoignent d'un passé riche et méritent l'intérêt du visiteur.

Patrie de Denfert Rochereau, la ville bénéficie d'une longue histoire militaire.

Son école forme aujourd'hui une grande partie des sous-officiers de l'armée française.

Ville ouverte au cœur d'une terre d'accueil, Saint-Maixent-l'École conserve précieusement ses traditions rurales et militaires mais avec résolution, elle a fait le pari de l'avenir et profite des retombées des activités économiques et touristiques d'une région en pleine expansion.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.